

平成 24 年度 熊本大学工業会筑豊支部総会 報告
“再会 そして 語らい”

第 41 回熊本大学工業会筑豊支部総会・懇親会を平成 24 年 11 月 17 日(土)スコール若宮にて開催いたしました。支部会報も 41 回発行となり、今回は、靱井信之(H 元年・資源)君に「自動車の車体構造の動向について」と題して寄稿いただきました。

さて、本総会には本部より、岡村宏会長、岡部猛 建築学科教授、そしていつもお世話いただいております佐藤奉孝 事務局長の 3 名にご臨席を賜りました。又会員として久しぶりに青柳正文(S37 鉱山)さん、福岡支部より村上俊明(S48 資源)さん、新しく佐藤英彦(S57 工化)さんの紹介により、山本義昭(S57 環建)さんが出席され、総勢 22 名となりました。

総会は午後 5 時より開会宣言され、筈場支部長の、先輩諸氏に対し敬意と感謝を込めた挨拶をいただいたのち、昨年中にご逝去された先輩、川口直彦(S20 機械)氏、大塚善三郎(S25 電気)氏に黙祷を捧げました。

次に、久しぶりにご臨席いただいた岡村会長より心温まるお言葉を頂戴した後、岡部教授より本学の近況を含めご講話を頂きました。

総会は、松岡正章(S46 理地質)議長のもと、スムーズな議事進行により平成 23 年度決算、平成 24 年度予算が、それぞれ承認・決定されました

さて、お待ちかねの懇親会は美酒、御馳走に舌鼓を打ち、歓談をいたしました。最後には、昨年に引き続きビンゴゲームを行い、あっという間の 2 時間半でした。二次会では、秋吉卓(元 教授)さんからのお土産“しろ”を皆で飲み干し、零時過ぎ各部屋へと散会しました。

翌朝での朝食は 7 時半よりおいしく戴き、平成 25 年 11 月 16 日(土)総会での“再会・語らい”を約束し帰路につきました。

とりわけ今回は、トヨタ自動車九州の靱井君、松尾君、鳥越君、津本君の若者の参加は、大変有難く、心強く思いました。

最後になりましたが、



今回は、「熊本大学卒業生表彰」制度に伴い、本学より支部長へ表彰について候補者の推薦依頼がありました。早速8月に支部の評議会を開き、本支部より 田中英保(S17 機械)先輩、有馬直和(S23 採鉱)先輩を推挙しておりましたところ、お二人とも表彰決定になりました。筑豊支部にとりまして、大変喜ばしいことであり、大きな誇りとなりました。

田中先輩は教育界での献身実践が評価され、有馬先輩は政界での社会的貢献が認められたものと確信いたしております。今後も本支部より表彰者が現れることを期待して止みません。現在、田中英保先輩は病気療養中であります。尚、有馬直和先輩は、今年平成25年6月3日ご逝去されました。会員皆様と共にご冥福をお祈り申し上げます。

幹事長 S49.土木 松延 隆俊



岡村会長挨拶(懇親会)



岡部教授挨拶(懇親会)



釜場支部長対岡部教授 (懇親会)



みんなで合唱 (武夫原頭に..♪)